

sport unter Auflagen wieder erlaubt wurden, zeigten alle Kinder enorme Fortschritte. Nicht nur alt bekannte Übungen funktionierten wieder, sondern auch neue Übungen waren plötzlich viel leichter zu erlernen. Radgefühl machte es möglich!!!

Im Rhönradturnen wurden schon frühzeitig alle Wettkämpfe für 2020 abgesagt. So können wir uns nun also voll und ganz auf das kommende Jahr konzentrieren.

Nach wie vor leben wir mit Einschränkungen: wir trainieren in Kleingruppen, denn nach wie vor darf in jedem Rhönrad nur ein Kind pro Trainingseinheit turnen. Dementsprechend dürfen zeitgleich nur höchstens zwei gleich große Turner in der Übungsstunde dabei sein. Das stellt natürlich das Organisations-talent der Gruppenleitung sehr auf die Probe.

Durch Corona wurde die Rhönradgruppe deutlich dezimiert. Viele Kinder haben sich nach den trainingsfreien Wochen nicht mehr zurückgemeldet. Gleichzeitig gibt es aber eine enorme Nachfrage von Neuinteressenten.

In früheren Zeiten ging der Abbau der Warteliste immer schön der Reihe nach. Jetzt zählt vor allem die Körpergröße: ist für das entsprechende Kind in der Anfängergruppe ein Rhönrad frei?

Neue Zeiten, neue Herangehensweisen!

Es konnten schon einige begeisterte neue Kinder beim Rhönradturnen aufgenommen werden.

Neuer Wind weht, es geht aufwärts!

Wir freuen uns auf die Zukunft!

